Kautionsvereinbarung







Zwischen dem IAESTE LC Rostock 


Sonntag, 4. Februar 2018
und dem/der Bewerber/in:

……………………………………………..

Der/Die Bewerber/in zahlt eine Kaution in Höhe von 100,- € und stimmt damit folgenden Verpflichtungen zu. Nach Ablauf des Praktikums und Erfüllung folgender Pflichten erhält der/die Bewerber/in diese Kaution zurück.

· Der/Die Bewerber/in verpflichtet sich die angestrebte Praktikumsstelle anzutreten. 

· Der/Die Bewerber/in verpflichtet sich einen Erfahrungsbericht über das Praktikum gemäß Vorlage Anleitung_Erfahrungsbericht.docx zu erstellen. 
Sollte der/die Bewerberin nicht mit der Veröffentlichung des Berichtes einverstanden sein, so ist dies auf dem Bericht deutlich zu vermerken.
Im Falle höherer Gewalt, oder krankheitsbedingter Absage wird der/die Bewerber/in von diesen Pflichten entbunden.
-----------------------/english/----------------------------
The applicant pays a deposit of 100, - € and thus agrees to the following obligations. Upon completion of the internship and fulfillment of the following obligations, the applicant will receive back this deposit.

· The applicant undertakes to take up the intended internship.

· The applicant undertakes to compile a report on the internship in accordance with the template Anleitung_Erfahrungsbericht.docx
If the candidate does not agree with the publication of the report, this should be clearly indicated on the report. 

In case of force majeure or sickness cancellation, the applicant will be released from these duties.
………………………………………
 
……………………………………..

Vertreter IAESTE LC Rostock


Bewerber

